

Notariat

Cinq nouveaux notaires prêtent serment

LLIM
Libreville/Gabon

CINQ nouveaux notaires ont récemment prêté serment à la grande salle d'apparat du Tribunal de première instance de Libreville. En présence de l'ensemble des membres de la Cour de cassation, Honoré Moundounga, du Procureur général, Marie-Madeleine Mbanza-Bagny, d'un parterre de personnalités, d'auxiliaires de justice, dont certains notaires titulaires de la place et des membres de leurs familles respectives.

Axelle Nang Nzeng, Nadia Rembendambya Bouanga, Bluenn Okeli Gouriot, Suzanne Ogoula Nkondawari et Marina Ossapila ont, chacune à leur tour, "juré de remplir loyalement leurs fonctions avec exactitude et probité et d'observer en



Les cinq nouveaux notaires...

tout, les devoirs qu'elles imposent".

S'adressant aux récipiendaires, - toutes des dames -, le Procureur général a rappelé le défis de l'approche genre qu'elles auront à relever. « Cette profession peu connue dans notre pays tend à se féminiser, dans la mesure où sur un total de 14 notaires, l'on compte aujourd'hui 8

femmes, soit un pourcentage d'environ 57%», a-t-elle renseigné.

Aussi, est-elle revenue sur la définition du notaire telle qu'énoncée dans la loi portant statut du notariat gabonais. «Le recours à un notaire est nécessaire pour conclure un contrat de mariage, procéder à une vente immobilière ou une donation, constater une muta-



... ici, posant avec les membres du jury.

tion immobilière après décès, prendre une hypothèque...Vous êtes des officiers publics institués pour recevoir tous les actes et contrats auxquels les parties doivent ou veulent faire donner le caractère d'authenticité attaché aux actes de l'autorité publique, chargé d'en assurer la date, d'en conserver le dépôt, d'en délivrer des grosses ou ex-

péditions», a-t-elle expliqué.

A son tour, le premier président de la Cour de cassation a également défini les missions principales du notaire, et rappelé l'obligation du secret absolu pesant sur ce dernier, en reprenant une citation de Saint Augustin qui affirme que "Ce que j'ai entendu en confession, je le sais moins

que ce que je n'ai pas entendu".

Rappelons que l'institution du notariat gabonais compte actuellement quatorze notaires sur les neuf existants depuis son institution il y a quarante-trois ans. Ainsi, cette nouvelle vague s'inscrit en droite file dans le principe de l'égalité des chances, en cette décennie de la femme.

Cette décision qui traduit le désir de répondre au mieux aux attentes des populations fait suite au décret numéro 327/PR/MJGS du président de la République, Ali Bongo Ondimba, pris sur proposition du ministre de la Justice, Garde des sceaux, en date du 2 juillet 2015, en créant dix charges de notaires réparties dans les principales villes du Gabon.

Concert au Casino Croisette

Alexis Abessolo : salle comble, public comblé



Alexis Abessolo a comblé de joie...

Pas pour pour bien longtemps hélas ! L'on s'approche doucement de la fin d'une soirée très vite passée, au goût des nom-

breux fans. Se voulant ambassadeur de la musique gabonaise au cours de cette soirée fort sympathique, Alexis Abes-

solo a apprécié l'invitation du Casino Croisette, qui lui a donné l'occasion de (re)trouver un public "merveilleux".

I.I
Libreville/Gabon

ALEXIS Abessolo a véritablement cassé la baraque jeudi dernier au Casino Croisette. Ses fans de Libreville, qui attendaient cette occasion, ne se sont pas fait prier pour prendre d'assaut la salle. A l'heure H, se mouvoir devenait quasi-impossible dans les allées de cette salle de jeux et de loisirs.

Après une attente qui aura duré un peu plus d'une demi-heure, Alexis Abessolo, costume sombre, impeccable nœud papillon, fait son entrée, flanqué de ses danseurs-choristes habillés dans le même ton. La salle exulte. Le concert démarre tout doucement sur le titre "Nemey". La température commence à monter avec "Mvett 2000", qui enflamme la scène. Une chaleur qui se transmet vite au public. Il ne tient plus debout ! Le degré baisse avec "Tapala", sur un tempo zouk. Tranquille. La soirée se poursuit dans une am-



...son public "merveilleux".

bianche bon enfant. Remontée de température sur le titre "Vous le verrez", que le public reprend de bout en bout. Alexis Abessolo savoure ce moment de communion parfaite avec son public. Il s'empare du micro, gambade de joie, en traversant la scène de bout en bout. La chanson "Akal fam" avec son refrain "Mademoiselle" apporte de la surchauffe. Le titre est intégralement repris par l'auditoire. Une admiratrice n'hésite pas à monter sur scène pour former un duo dansant avec la vedette de la soirée sur ce

morceau très zouk love. D'un tempo elone (danse et rythme fang), la chanson "Felissa" produit le même effet dans l'assistance. Le titre culte "Ton public" est ensuite entonné. Il produit le résultat attendu dans la salle : une ambiance proche de l'hystérie collective ! La scène est envahie et le musicien est cerné par une haie de fans, le couvrant de billets de banque. Même ferveur avec "D'où l'on vient", un des titres phares du nouvel album "Leaders culturels", tout juste sorti en 2015. L'ambiance est à son comble...

Mohamed BASMA REMANDA

Ce fût votre anniversaire père, Mohamed BASMA REMANDA, le 15.05.2016, ta première bougie loin de nous physiquement. Papa, tu manques à nos vies, nos prières et notre amour te sont dédiés. Un des rares sourires après ton décès, c'est lorsqu'on à appris de tes frères et amis que tu es parti la tête haute. Fière de ton éducation et de tes principes que tu as appris à tes cinq enfants, est que tu partais sans inquiétude grâce à la force que tu nous as transmis. Vas en paix Grand Homme, vers ta lumière. Ton amour propre restera éternel. Papa, l'homme humble, enrichi de valeur respect et amour pour l'humanité. Le temps ne pourra rien effacer, un manque quotidien à tout jamais. Tu fais parti de nos vies avec tous ce qui t'ont aimé et nous aiment comme tu le souhaitais.

Ta Veuve Salam NAHLE BASMA REMANDA et vos cinq enfants.
Repos éternel Père.